

Werderfans - Süd

Protokoll der Versammlung vom 24.05.08 in Biberach M-Pire

Vorstand war vollzählig anwesend:

Jung, Thomas (1.Vorsitzender); Krämer, Andreas (2.Vorsitzender);
Thanner, Frank (Materialwart); Wondratschek, Dieter (Kassenwart)

Weiterhin waren folgende Mitglieder anwesend:

Barucki, Arndt; Barucki, Ronny; Bidlingmaier, Nicole; Burkhardtsmaier, Manuela; Geyer, Tobias; Heß, Christian; Marquardt, Michael; Raeder, Nicklas; Sautter, Katharina; Sieler, Martin; Voigt, Christian; Voss, Benjamin; Wondratschek, Bastian;

Nichtmitglied: Wondratschek, Stefanie

- Beginn: 16:35 Uhr
kurze Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden Thomas Jung
- Kassenbericht:
Einnahmen durch Beiträge in 2008: 337,50 €
andere Einnahmen in 2008: 800,75 €
Ausgaben in 2008: 741,80 €
Kontostand in 2008: 752,59 €
Einstimmige Beschlussfassung: Minus der Veranstaltung (entstanden durch Absagen) wird durch Clubkasse ausgeglichen.
- Entlastung des Vorstandes und Bestätigung im Amt
- Martin Sieler wurde neu in den Fanclub aufgenommen.
- T-Shirt:
Es wurde sich auf ein schwarzes Shirt geeinigt.
Aufdruck vorn: Werderfans-Süd und Mitgliedsname (klein auf linker Brust)
Aufdruck hinten: Logo darunter Internetadresse (Rücken vollflächig)
Mit Herstellung der Druckvorlage wird Ulrike Barucki beauftragt.
Druckverfahren wird nach Herstellerangeboten entschieden.
- Bilder auf HP und Forum
Fotos werden nicht mehr direkt im Forum unter Bilder eingestellt. In Zukunft alle Bilder, entweder als Dateianhang per E-Mail, als Link bei Hoster (Rapidshare usw.) oder als Link vom Album, an Dieter Wondratschek senden. Bilder werden dann zentral auf HP/Bilder eingefügt, damit die Übersicht bestehen bleibt.
- Clubbanner:
Für einholen von Layoutvorschlägen und Kostenvoranschlag erklärte sich Tobias Geyer bereit.
- Änderung der Satzung
Einstimmiger Beschluss, dass Beschränkung der Mitgliederzahl auf 20 gelöscht wird.

Werderfans - Süd

Was folgte war die Verköstigung mit schmackhaftem Leberkäse und Kartoffelsalat. Danach ging es mit dem vor der Versammlung begonnenem Fußballspiel weiter. Da die Verletzungen nicht noch größer werden sollten, beendeten wir nach ca. 1,5 Stunden „hartem“ Einsatz das Spiel. In dem Match fielen die „Stürmer“, die den kürzesten Weg zum Tor suchten, besonders ins Auge. Anschließend ging die Veranstaltung bei diversen Getränken indoor gemütlich weiter.

Dieter Wondratschek
Kassenwart und Schriftführer

